

Jakarta, 28 Mei 2021

No. 038/SFTbk-CS/V/2021

Kepada Yth.:

Otoritas Jasa Keuangan ("OJK")
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710

Up. Yth. **Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**

Perihal : **Keterbukaan Informasi tentang Penyertaan Modal Saham yang dilakukan oleh anak perusahaan PT Smartfren Telecom, Tbk. ("Perseroan") pada PT Mora Telematika Indonesia ("Moratel")**

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama Perseroan menyampaikan Laporan Keterbukaan Informasi sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Smartfren Telecom Tbk.

Bidang Usaha : Penyelenggara Jaringan dan Jasa Telekomunikasi

Telepon : +62 21 505 38888

Faksimili : +62 21 315 6853

Alamat surat elektronik (*e-mail*) : corpsec.division@smartfren.com

1.	Tanggal kejadian	25 Mei 2021
2.	Jenis informasi atau fakta material	Penyertaan modal saham pada Moratel oleh PT Smart Telecom (" Smartel "), sebagai Entitas Anak yang sahamnya dimiliki 99,99% oleh Perseroan.
3.	Uraian informasi atau fakta material	<p>Pada tanggal 25 Mei 2021, telah ditandatangani Perjanjian Penyertaan Saham Bersyarat oleh dan antara Smartel, PT Candrakarya Multikreasi ("CKM") dan PT Gema Lintas Benua ("GLB") (CKM dan GLB bersama-sama adalah para pemegang saham Moratel), dan Moratel ("Perjanjian") sehubungan dengan rencana penyertaan modal saham oleh Smartel atas saham-saham baru yang akan dikeluarkan dari portepel Moratel sebesar 20,5% dari total modal yang ditempatkan Moratel dengan nilai transaksi Rp 360.000.812.000 (tiga ratus enam puluh miliar delapan ratus dua belas ribu Rupiah).</p> <p>Dengan jumlah penyertaan modal saham tersebut, Smartel akan menjadi pemegang</p>



		<p>saham minoritas, tidak menjadi pemegang saham pengendali, dan tidak menempatkan pengurus di Moratel.</p> <p>Rencana penyertaan saham ini dapat diselesaikan dengan tunduk kepada syarat-syarat pendahuluan sebagaimana diatur dalam Perjanjian, termasuk diantaranya adalah telah diperolehnya persetujuan dari para pemegang saham masing-masing pihak.</p> <p>Penyertaan saham ini dilakukan dalam rangka pengembangan usaha strategis Perseroan, Smartel, dan Moratel di masa yang akan datang.</p> <p>Penyertaan saham ini tidak termasuk dalam kategori transaksi material sebagaimana dimaksud dalam Peraturan OJK No. 17/POJK.04/2020 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha.</p> <p>Peyertaan saham ini juga bukan transaksi afiliasi sebagaimana dimaksud dalam Peraturan OJK No. 42/POJK.04/2020 tentang Transaksi Afiliasi dan Transaksi Benturan Kepentingan.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Melalui penyertaan saham ini para pihak dalam Perjanjian menyakini akan terjadi sinergi dalam kegiatan operasional antara Perseroan dan Smartel dengan Moratel sehingga berdampak positif pada kinerja, kondisi keuangan konsolidasi Perseroan, dan kelangsungan usaha Perseroan.
5.	Keterangan lain-lain	Tidak ada.

Demikian surat ini kami sampaikan, terima kasih untuk perhatiannya.

Hormat kami,
PT/Smartfren Telecom, Tbk.



Antony Susilo
Direktur

